



SIN CATEGORIZAR

Ecopetrol acudió al Tribunal para exigir devolución de su plata en la Megaludoteca



Por Daniel Jesús Barba Llanes

OCT 10, 2022 Barrancabermeja, Ecopetrol, Gobernación, Megaludoteca



Fotos Daniel Barba /Pregonerobcobja

Ante la negativa de la Gobernación, será al Tribunal Administrativo de Santander que le corresponderá ordenar al gobierno departamental la liquidación del convenio y la devolución de los 1500 millones de pesos aportados por Ecopetrol, con los intereses generados por la fiducia, para la construcción del Parque Interactivo Centro Oriente, o como se le conoce comúnmente Megaludoteca

Dado el incumplimiento del convenio que se firmó entre Ecopetrol, la Alcaldía y el Departamento para la construcción de esta infraestructura en el barrio La Esperanza, y a que el Departamento tampoco asistió a la conciliación para la firma del acta de liquidación del convenio de mutuo acuerdo; la compañía interpuso ante el Tribunal demanda de controversias contractuales. "Pese a la gestión adelantada ante el Departamento de Santander no ha sido posible la devolución de los recursos ni liquidación de mutuo acuerdo del Convenio No. 5277731 el cual tiene como objeto la "Construcción Parque Interactivo Centro Oriente del Municipio de Barrancabermeja"

La obra por valor de \$23 mil millones se había contemplado para que su ejecución se cumpliera en un término de 18 meses contados a partir del acta de inicio a partir del 17 de diciembre del 2019. Del total d esos recursos,

SUSCRÍBETE GRATIS



NOMBRE DE LA RADIO

ON AIR

00:00

Síguenos en:

f t G+

BUSCAR

Buscar



\$21 mil millones fueron por regalías. De esa cantidad, fueron desembolsados \$4400 millones de anticipo al consorcio Parinteractivo y tres desembolsos más que promediaron los \$6 mil millones. El contrato fue suspendido desde el 24 de marzo de 2020 -por la pandemia del Covid 19- hasta el ocho de junio del 2021 y el avance ha sido del 29 por ciento.



Alcalde concesionará por 20 años El Matadero »



Por Daniel Jesús Barba Llanes

ENTRADA RELACIONADA

SIN CATEGORIZAR

Alcalde concesionará por

OCT 9, 2022 DANIEL

JESÚS BARBA LLANES

SIN CATEGORIZAR

Nueve años de prisión por auto

OCT 6, 2022 DANIEL

JESÚS BARBA LLANES

SIN CATEGORIZAR

Fiscalía tomó posesión de

OCT 3, 2022 DANIEL

JESÚS BARBA LLANES

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

NOTICIAS MÁS RECIENTES

Ecopetrol acudió al Tribunal para exigir devolución de su plata en la Megaludoteca

Alcalde concesionará por 20 años El Matadero

Nueve años de prisión por auto amenazarse

Fiscalía tomó posesión de predios en Barrancabermeja por corrupción

Luis Quiñónez, el adiós a un guerrero

CATEGORÍAS

Barrancabermeja

Ciencia

Noticias

Regional

Santander

Sin categorizar

ORGANIZADO POR MESES

octubre 2022

septiembre 2022

julio 2022

junio 2022

mayo 2022

abril 2022

marzo 2022

febrero 2022

enero 2022

diciembre 2021

noviembre 2021

octubre 2021

septiembre 2021

Publicar el comentario

agosto 2021

julio 2021

junio 2021

mayo 2021

abril 2021

marzo 2021

febrero 2021

enero 2021

diciembre 2020

noviembre 2020

octubre 2020

TAGS

AGUAS Aguilar Alcalde

Alianza Asamblea

Barrancabermeja Cafaba

Ciro Concejo Congreso

Contraloria Covid 19 Curul

Curules Desconexiones

Ecopetrol Elecciones

Encuesta ESSA

Feminicidio Ferticol Fiscalía

Fiscalía Fracking

Gobernacion Gobernador

Gobierno Homicidio

Hospital Invamer

INVESTIDURA Jovenes

Panfleto Petro Policia

PTAR Salud Santander

Toque De Queda TRIBUNAL

UCI Vacunacion

Vacunación Wilches Yondo

GALERÍA



TWITTER



DANIEL BARBA

Follow



DANIEL BARBA 9h

Preocupa la ola de sicarios en [#Barrancabermeja](#). Hoy fue en Oro Negro, ayer hubo dos casos más y en el fin de semana la cuenta es de siete. Mientras el alcalde sigue tomándose selfie su política de seguridad está fracasando rotundamente.

5 3 Twitter



DANIEL BARBA 8 Oct

Se cumple una semana de la tragedia causada por la explosión de 15 cilindros en Pozo Siete, Barrancabermeja. El reporte es de tres muertos y 2 menores heridas en clínicas de Bucaramanga. El padre de Efrain, una de las víctimas fatales vive solo y de la caridad humana.

3 2 Twitter



DANIEL BARBA 7 Oct

Camaras trampas registran el paso de jaguares, ocelotes y pumas que recorren los bosques del Magdalena Medio en zona rural de [#Barrancabermeja](#). El suceso fue destacado por el Instituto Universtario de la Paz.

3 11 Twitter



DANIEL BARBA 6 Oct

El 80% de quienes permanecen en los centros de detención en [#Barrancabermeja](#) son jóvenes. Hay cuatro y solo uno de ellos ubicado en una antigua escuela del CDV tiene 243 detenidos.

Twitter



DANIEL BARBA 4 Oct

Son datos y hay que darlos. Son 3500 familias que dependen del gas propano es

dependen del gas propano, es decir el número de asentamientos humanos crece sin control en #Barrancabermeja, así como quizás operarán distribuidoras piratas de gas en cilindro, convirtiendo a otros sectores en una bomba de tiempo.

🗨️ ↻️ 1 ❤️ 4 Twitter

[Load More...](#)

YOU MISSED

SIN CATEGORIZAR

Ecopetrol acudió al Tribunal para exigir

🕒 OCT 10, 2022 DANIEL

JESÚS BARBA LLANES

SIN CATEGORIZAR

Alcalde concesionará por

🕒 OCT 9, 2022 DANIEL

JESÚS BARBA LLANES

SIN CATEGORIZAR

Nueve años de prisión por auto

🕒 OCT 6, 2022 DANIEL

JESÚS BARBA LLANES

SIN CATEGORIZAR

Fiscalía tomó posesión de

🕒 OCT 3, 2022 DANIEL

JESÚS BARBA LLANES



Producción de noticias de la región y Barrancabermeja, producción de publrreportajes en vídeo y gráficos, emisiones especiales en directo.